

A volar alto y a llegar lejos insta Primer Ministro a Vietnam Airlines

Description

(Hanoi) A volar alto, llegar lejos y extenderse por los cinco continentes, llamó el primer ministro Pham Minh Chinh a la compañía de bandera Vietnam Airlines, decidida hoy a convertirse en una aerolínea de cinco estrellas para 2030.

"El desarrollo de la aviación es una medida del crecimiento y desarrollo de nuestro país", subrayó el jefe de Gobierno vietnamita en una ceremonia efectuada la víspera para conmemorar el trigésimo aniversario de la fundación de la empresa y de otorgamiento del certificado de mérito.

Minh Chinh recordó que Vietnam Airlines, heredera del heroico Regimiento de la Fuerza Aérea 919, tuvo un comienzo especial, desde una unidad militar con identidad, disciplina y la imagen de "los soldados del tío Ho" en sus oficiales y empleados.

En un contexto caracterizado por una situación internacional rápidamente cambiante, compleja e impredecible, una competencia feroz y una creciente demanda de desarrollo verde y sostenible, Vietnam Airlines debe seguir cinco orientaciones fundamentales, dijo.

Ante todo, subrayó, es sumamente importante comprender la situación y elaborar respuestas oportunas, apropiadas, flexibles y eficaces, aprovechar las oportunidades, innovar siempre, y movilizar la fuerza combinada de toda la población, la sociedad y otras empresas a través de amplias formas de cooperación.

Hay que "mirar a lo lejos, pensar profundamente y hacer en grande", remarcó Minh Chinh y añadió que la aerolínea de bandera debe ser más audaz y eliminar obstáculos, y tener la mentalidad de convertir la nada en algo, lo difícil en fácil, lo imposible en posible y lo poco importante en algo valioso.

Vietnam Airlines, dijo el titular del Ejecutivo citado por el periódico electrónico gubernamental, debe ser moderna, ecológica, segura y única, construir una infraestructura avanzada y desarrollar un equipo de personal calificado, entusiasta y apasionado, con un comportamiento amable y gentil.

Según se conoció en el acto, durante sus tres décadas de actividad la aerolínea atendió a 350 millones de pasajeros, transportó 4,7 millones de toneladas de carga, operó cerca de 100 rutas a 53 destinos nacionales e internacionales, y conectó a más de mil destinos globales a través de la alianza SkyTeam.



En el período 1995 – 2024 las contribuciones totales al presupuesto estatal fueron de aproximadamente 2,7 mil millones de dólares, tres veces la inversión inicial de capital del Estado, lo cual afirmó su posición como una empresa central en la economía nacional.

De modo particular se destacó la impresionante recuperación de Vietnam Airlines tras el azote de la pandemia de Covid-19, lo que le permitió cerrar el pasado año ingresos consolidados un 21 por ciento más alto que los alcanzados en 2023.

Según el presidente de la Junta Directiva, Dang Ngoc Hoa, con el objetivo de convertirse en una aerolínea internacional de cinco estrellas para 2030, la empresa continuará modernizando su flota, ampliará su red de rutas, desarrollará servicios personalizados e implementará la aplicación de nuevas tecnologías.

El Maipo/PL

Date Created Junio 2025

